

# Con inauguración de Expo en la Saval comenzó el IronMan 70.3

**SEGURIDAD.** Desde la delegación presidencial regional, informaron que para el día del evento se desplegarán cerca de 350 efectivos policiales y drones de Televigilancia en la zona.

Walter Ávila González  
 walter.avila@australvaldivia.cl

Poco más de 350 efectivos policiales llegados de tres regiones resguardarán la seguridad del Smart Fit IronMan 70.3 de Valdivia, que fue inaugurado anoche y cuyas actividades se extenderán hasta el domingo, día en que se realizarán las competencias de natación, ciclismo y carrera en escenarios de Valdivia y Máfil.

La ceremonia de apertura se realizó ayer en dependencias del Parque Saval, lugar donde se realizará hasta este sábado 16 de noviembre, una Expo del IronMan 70.3 de Valdivia. Al interior del Centro de Ferias, se encuentran instalados varios puestos relacionados a la propuesta deportiva, incluidas máquinas de ejercicios del principal sponsor del evento Smart Fit. Además hay puestos de alimentación, bebestibles y, turismo, entre otros.

En la ceremonia de inauguración, se hicieron presente la alcaldesa de Valdivia, Carla Amtmann y el alcalde de Máfil Claudio Sepúlveda, consejeros regionales y concejales, la seremi de Economía Fomento y Turismo Alejandra Vásquez; además de las autoridades de la organización, encabezadas por Guido Cornejo.

Cabe mencionar que esta Expo se mantendrá abierta hasta mañana, mientras que su funcionamiento al público será entre las 10 y 20 horas.

**SEGURIDAD**

Respecto a la seguridad del evento, desde la delegación presidencial regional confirmaron que cerca de 350 efectivos policiales trabajarán durante el fin de semana y se usará drones, con el objetivo de mantener el resguardo durante la competencia.



DURANTE LA INAUGURACIÓN, SE HICIERON PRESENTES AUTORIDADES Y TAMBIÉN VARIOS DE LOS DEPORTISTAS QUE COMPETIRÁN ESTE FIN DE SEMANA.

**Telsur proveerá de internet satelital al IronMan 70.3 de Valdivia**

Las empresas auspiciadoras del evento, que organiza World Centric Group, junto a las Municipalidades de Valdivia y Máfil, son Smart fit, Arauco, Entrelagos, Dreams, Clínica Costanera, Sociedad Industrial Kunstmann, Asenav y Telefónica del Sur. Esta última institución desplegará la instalación de un servicio satelital especial para garantizar las comunicaciones y conexiones de la prueba.

Para eso, la empresa pondrá a disposición su red de fibra óptica en la zona urbana de las comunas de Valdivia y Máfil, además de una antena Starlink que será montada en una camioneta corporativa de Telsur, lo que permitirá cubrir y transmitir el evento para todo el país y el mundo.

Al respecto, el prefecto de Carabineros de Valdivia, coronel Juan González, explicó que "para el día domingo tenemos un refuerzo que se va a traducir a lo menos en 300 carabineros que van a estar presentes para esta actividad. Contaremos con el apoyo de recurso humano de las regiones del Biobío, La Araucanía y de Los Lagos".

Y agregó la autoridad policial que "creemos que va a ser una actividad deportiva que se va a desarrollar en completa normalidad y a su vez, señalar e invitar a nuestra comunidad a que entienda que van a haber rutas cortadas, que van a haber despejes de rutas, sin perjuicio de ello, nuestros Carabineros en la región de Los Ríos seguirán patrullando, fiscalizando y controlando en los diversos lugares de la zona, sin desatender ninguna de sus labores".

**IronMan Valdivia será el primer evento carbono neutral**

Una de las características del IronMan de Valdivia es que se trata de un evento carbono neutral. Es decir, que se ha trabajado para compensar las emisiones contaminantes que su realización pueda implicar. Para esto se implementarán y establecerán puntos limpios, separación de residuos en cada uno de los recorridos de la competencia, con la ayuda de monitores y voluntarios, para gestionar y manejar de manera responsable los residuos para su posterior trazabilidad y valorización. La estrategia integral ha sido desarrollada por la empresa de soluciones ambientales Ambipar Environment bajo el modelo de Eventos Sostenibles.



LA ALCALDESA DE VALDIVIA, ALCALDE DE MÁFIL, SEREMI DE ECONOMÍA Y CONCEJALES INAUGURARON NUESTRA